

# 琉球大学学術リポジトリ

## 沖縄関係21 返還交渉前史（対米・対内）

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-02-12 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	<a href="http://hdl.handle.net/20.500.12000/43734">http://hdl.handle.net/20.500.12000/43734</a>

中華人民共和國  
全國人民代表大會常務委員會

(回號番号) 外務省電信案 (分類)

特急 (機密) (朱印)	略	平	總第 39448 号
※ 第 1602 号		※ 補白 (年月日) 62. 9. 12 17:34	※ 分類
大至急 (至急) 普通 L T F 発電係		24	
<b>極秘</b> 管理局長 (W) 参事官 課長 課長補佐 借用者 電話番号 442			
事務次長 外務審議官 官房長	主管局課名 北米局北米課 起案 昭和 62 年 9 月 12 日		
協議先			
大使 総領事あて 佐藤 大臣 発 臨時代理			
電報在 件名	大使 総領事あて 臨時代理		
沖縄問題等懇談会の様子 1. 12 日の沖縄問題等懇談会 (1) 12. 9. 13 と題して、「沖縄返還化基地の取扱い」 と題して、(1) 沖縄問題を提出し、(1) A 1. 14 の国防政策と沖縄問題、(2) 沖縄基地 の軍事性格 (3) 基地運営と施政権との関			

(昭和四〇年四月改正)

GB-1

12.57

写  
真  
済

(4) 施政権返還化基地の取扱い各項  
 目 (4) を説明したが、(5) 返還交渉の行  
 1. 7月 7 日和議と (1) 施政権は準備期  
 7月 8 日と上り、遅くとも 1970 年末に一括返  
 還する目標を決意 (2) 军事基地は施政  
 権の軍備費約 1 基以上本土並みの基地  
 とすること目標とし、國際情勢の変化なども  
 考慮せよ。されば移行段階の時期的見  
 通し (3) 合同協定 (1) 沖縄基地の配置  
 される核兵器について従事より我が國の施政  
 権の基本の基づき、(2) 漢那の核兵器 (3) 不B  
 基地の撤去を求める。(=) 施政権返還準備行  
 び (1) 基地整理の目標日期 73 年 4 月、日本側の  
 特別の合同協定找開を設けるを促す (2)  
 2. 以後出席者と間で種々意見交換する

GB-3

外務省

言語・文書の問題 10月29日意見の表明は行なわれ  
 行方不明の件、年9月15日、總理より「早期に還らる」  
 「早期」と10月15日、質問され、又「早期」  
 題へと 1970年3月に意見の表明。年9月23日  
 7月15日付14歳童が絶縁(●中央外事局  
 が語る)未中南人民共和国、北朝鮮がそれを  
 9月15日付と答えた。總理は、年9月30日  
 年10月15日付とされた。また、  
 總理は、日本が完全に3月13日と10月15日  
 が見れど、現状が現状であるとして、神龍の其  
 他のものと10月15日付とされた。また、  
 10月15日付とされた。又「西3月15日付とされた。  
 台湾、韓国、台湾の主張は完全に障り10月15  
 利用した。10月15日付とされた。又「西3月15日付とされた。  
 10月15日付とされた。又「西3月15日付とされた。  
 9月15日付とされた。

3. 諸議会の今後の進歩方針(2月(1)米台米韓  
 米比米韓の問題を含む)沖縄10月15日付  
 演劇上の問題、(2)社会福祉上面の問題、  
 (3)經濟の分野での問題は10月29日付で  
 要1月9日付が分担(2)被災、7月=ビヒト  
 9月15日付(1)10月29日付とされた。又「西3月15日付とされた。  
 又「西3月15日付とされた。又「西3月15日付とされた。  
 論文は出了。10月4日、10月24日付と11月1日  
 10月15日付とされた。

# 復帰後の沖縄防衛

防衛庁、近く検討始める

## 対空ミサイル充実など

防衛省は沖縄返還に  
対する準備の盛りあがり、この  
解決のための作戦想定の筋米をひ  
かべ、近く、復帰後の沖縄における

防衛の安全確保の大問題として、  
沖縄で、非核兵器による島地  
戦以下の戦略的としては、自衛  
隊がその防衛があるのが当然  
で、同時に、沖縄の安全確保の大  
問題として、新田原（宜野座）の飛行場  
を建設して、新田原（宜野座）の飛行場  
共同防衛態勢をとる。一方、飛行場  
桂川、自衛隊の配備を考える。  
現在考慮されている防衛態勢の  
おもな点は、どのようなものである。  
▽陸上自衛隊の現状の自衛隊  
は、海上輸送能力が貧弱で、有事  
の際、海路、本土から、爆撃、を  
送ること困難なので、沖縄にて、  
普通科歩兵（など）と、爆撃隊を  
中心とする、個旅團編成の部隊を  
おく。○敵艦隊で、艦艇を攻撃す  
る相手の第、艦艇を、対空制圧  
する必要がある。そこで、既設ロケ  
ットなどの近代艦艇を既設艦艇す  
る。○有事の際に、自衛隊が、主に  
運用して、在日米軍基地をもつて、  
して、沖縄でも、これら  
対空ミサイルは、自衛隊が必要。

前年確定保護のことが望まし  
た後方に付ける。

防衛庁は、本土回復

沖縄で、非核兵器による島地

戦以下の戦略的としては、自衛

隊がその防衛があるのが当然

で、同時に、沖縄の安全確保の大

問題として、新田原（宜野座）の飛行場

を建設して、新田原（宜野座）の飛行場

共同防衛態勢をとる。一方、飛行場

桂川、自衛隊の配備を考える。

現在考慮されている防衛態勢の

おもな点は、どのようなものである。

▽陸上自衛隊の現状の自衛隊

は、海上輸送能力が貧弱で、有事

の際、海路、本土から、爆撃、を

送ること困難なので、沖縄にて、

普通科歩兵（など）と、爆撃隊を

中心とする、個旅團編成の部隊を

おく。○敵艦隊で、艦艇を攻撃す

る相手の第、艦艇を、対空制圧

する必要がある。そこで、既設ロケ

ットなどの近代艦艇を既設艦艇す

る。○有事の際に、自衛隊が、主に

運用して、在日米軍基地をもつて、

して、沖縄でも、これら

対空ミサイルは、自衛隊が必要。

前年確定保護のことが望まし  
た後方に付ける。

防衛庁は、本土回復

沖縄で、非核兵器による島地

戦以下の戦略的としては、自衛

隊がその防衛があるのが当然

で、同時に、沖縄の安全確保の大

問題として、新田原（宜野座）の飛行場

を建設して、新田原（宜野座）の飛行場

共同防衛態勢をとる。一方、飛行場

桂川、自衛隊の配備を考える。

現在考慮されている防衛態勢の

おもな点は、どのようなものである。

▽陸上自衛隊の現状の自衛隊

は、海上輸送能力が貧弱で、有事

の際、海路、本土から、爆撃、を

送ること困難なので、沖縄にて、

普通科歩兵（など）と、爆撃隊を

中心とする、個旅團編成の部隊を

おく。○敵艦隊で、艦艇を攻撃す

る相手の第、艦艇を、対空制圧

する必要がある。そこで、既設ロケ

ットなどの近代艦艇を既設艦艇す

る。○有事の際に、自衛隊が、主に

運用して、在日米軍基地をもつて、

して、沖縄でも、これら

対空ミサイルは、自衛隊が必要。